



えがお

パリ日本人学校

1年学級通信 第32号

発行 1年担任 山口ひとみ

2025年12月9日

parinichi.yamaguchi@gmail.com

2学期終了まで学校に来る日はあと7日となりました。子供たちの最近の遊びですが、業間休みや昼休みは、ドッジボールやフリスビー鬼ごっこ、折り紙が人気の遊びとなっています。体育館が使えない日は、折り紙やお絵描き、図書館行きなどが主流ですが、ほこり集めがしやすい学級の簾を使って、校内のお掃除(ごっこ?)をしたりもしています。モネの“印象日の出”的絵を描いて、お店屋さんを開き自分の作品を売る遊びも出現しました。子供の発想は、本当に面白いです。

♥ 現地の小学校(École élémentaire publique Rosa Bonheur)との交流会 ♥

毎年小学部は、低・中・高の3つに分かれて現地校との交流を行っています。1年と2年の低学年は、2時間ほどの交流会を2月12日(木)に行うことになりました。本校がゲストになって、現地校に行き、そこで現地校の子供たちと交流をします。先日、教員間での打ち合わせで現地校に行ってきました。こちらの子供たちの意向も聞いてもらい、当日は、フランスらしい遊び(ゲーム)や図工的な活動が入る予定です。我がクラスでは、「プレゼントを持って行きたい!」「プレゼントは、ボックスの中に折り紙を入れたものにしたい!」など素敵なお意見が出ました。その意見を受けて、さっそくお家で4枚手裏剣を作ってきた子もいました。なんと、「まずはパリ日の1年1組の子供たちにプレゼントをしたい。」とのこと。嬉しい言葉に甘えて、クラスの子供たちは、1人1個の手裏剣を大河さんからもらいました。大河さんありがとうございます!

♪ 朝の会や休み時間、休憩時間の様子 ♪



昼休み異学年との自由遊び(ドッジボール)



縦割り班ランチ



4枚手裏剣ありがとう！



印象日の出のお店屋さん



現地校の子にあげようかな(折り紙の犬)



書写の佐藤先生を完璧スタイルで待ってます

♪らいしゅうのよてい 12/8~12/12♪

	1	2	3	4	5	6	もちもの
15日 月	生かつ	さんすう	えいご	たいいく	じぶん	じぶん	●上ばき、はみがき ●たいいくゼ
16日 火	おんがく	フランス語	さんすう	じぶん	じぶん	学かつ	
17日 水	どじとく	しょしゃ	たいいく	じぶん	じぶん	学かつ	●たいいくゼ
18日 木	ずーじう	ずーじう	さんすう	じぶん	生かつ	生かつ	●はさみ・のり 「おはなししゅうじゅく」
19日 金	おんがく	じぶん	フランス語	じぶん	じぶん	じゅうあそび	●たいいくゼ